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Nagita Slavina, Artis/Pengusaha

Meski	 kasus	 baru	 infeksi	 Covid-19	
terus	 bermunculan,	 tapi	 berita	 baik	
juga	mulai	hadir.	Rasio	kasus	sembuh	
di	RI	 	mencapai	75,73%,	 lebih	 tinggi	
dari	 tingkat	kesembuhan	global	yang	
berada	 di 	 74%. 	 Tak	 hanya	 i tu ,	
walaupun	puncak	corona	di	Indonesia	
masih	 buram	 kapan	 akan	 terjadi	
namun	 vaksinasi,menurut	 roadmap	
pemerintah,	 akan	 dimulai	 Januari	
2021.	Memang	butuh	waktu	panjang.	

Diharapkan	Maret	 2022	 sebanyak	 160	 juta	 rakyat	 negeri	 ini	
sudah	 mendapatkan	 suntikan,	 sehingga	 'perang'	 melawan	
pandemi	dapat	dimenangkan.	Semoga.

Baca	Hal	11
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pengguna	garam	 ini	 telah	berhasil	 catat	nilai	
ekspor	produk	mereka	US$	37,7	miliar.	Jadi	bisa	
kita	 bayangkan	 betapa	 nilai	 tambah	 yang	
diberikan	 oleh	 hilirisasi	 dari	 penyerapan	
garam,"	 ujar	 Agus	 usai	 rapat	 terbatas	 yang	
dipimpin	 Presiden	 Joko	 Widodo	 di	 Istana	
Merdeka.

Agus	 juga	 menyampaikan	 kebutuhan	
bahan	 baku	 garam	 industri	 akan	 terus	
bertambah	 ke	 depan.	 Berdasarkan	 data	
Kemenperin,	kebutuhan	garam	 industri	pada	
2020	 naik	 6,8	 persen	 dari	 2019.	 "Kita	
memprediksi	 ke	 depan	 akan	 terus	 menerus	
ter jadi 	 peningkatan	 se ja lan 	 dengan	
peningkatan	 kapasitas,	 yang	 sebagian	 besar	
pengguna	 dari	 garam	 itu	 adalah	 chlor	 alkali	
plant	(CAP),”	ujar	Agus.(ist)

Jokowi	 meminta	 agar	 segara	 dilakukan	
pembenahan	 pada	 supply	 chain	 mulai	 hulu	
sampai	hilir.	 "Sekali	 lagi,	 pertama	perhatikan	
ketersediaan	 lahan	 produksi.	 Percepat	
integrasi	 antara	 ekstensi�ikasi	 lahan	 garam	
rakyat	yang	ada	di	10	provinsi	produsen	garam.	
Ini	 harus	 betul-betul	 diintegrasikan,	
terintegrasi 	 dan	 ada	 ekstensi�ikasi ,"	
ungkapnya.

Selanjutnya,	 dia	meminta	 agar	 ada	 upaya	
peningakatan	 produktivitas	 dan	 kualitas	
garam	rakyat.	Dia	ingin	agar	hilirisasi	industri	
garam	segera	disiapkan."Artinya,	penggunaan	
inovasi	 teknologi	produksi	 terutama	washing	
plant	harus	betul-betul	kita	kerjakan	sehingga	
pascaproduks i 	 i tu 	 betu l -betu l 	 b i sa	
memberikan	 ketersediaan	 terutama	 dalam	
gudang	 penyimpanan,"	 ujarnya."Sekali	 lagi,	
persiapan	hilirasi	industri	garam	harus	betul-
betu l 	 d iker jakan 	 dengan 	 kemudian	
mengembangkan	 industri	 turunannya,"	
pungkasnya.

Terp isah , 	 Menter i 	 Per industr ian	
(Menperin)	 Agus	 Gumiwang	 Kartasasmita	
mengatakan	 nilai	 ekspor	 industri	 garam	
mencapai	US$	37,7	miliar.	Nilai	ekspor	industri	
garam	ini	berasal	dari	pengolahan	bahan	baku	
garam	impor	senilai	US$	108	juta	pada	2019.

Maka	dari	itu,	kata	Agus	di	Jakarta,	Senin,	5	
Oktober	2020,	impor	bahan	baku	garam	untuk	
industri	memiliki	nilai	tambah	yang	signi�ikan	
bagi	 perputaran	 kegiatan	 ekonomi.	 "Impor	
garam	ini	memiliki	nilai	tambah	yang	luar	biasa	
bagi	 industri	 itu	 sendiri	 karena	 dengan	
mengimpor	 US$	 108	 juta	 industri	 sendiri	

akarta	 -Presiden	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	Jmengungkapkan	 kekesalan	 akibat	 garam	
rakyat	 yang	 tidak	 terserap	 masih	 cukup	

tinggi	 dengan	 jumlahnya	mencapai	 700	 ribu	
ton.	Padahal	di	sisi	lain,	Indonesia	masih	impor	
garam.	

"Data	per	22	September	data	yang	terima	
masih	 738.000	 ton	 garam	 rakyat	 yang	 tidak	
terserap	oleh	industri	kita.	Ini	agar	dipikirkan	
solusinya,	hingga	rakyat	garamnya	bisa	terbeli,"	
katanya	 saat	membuka	 rapat	 terbatas,	 Senin	
(5/10).	

Menurutnya,	ada	dua	permasalahan	utama	
dalam	 penyerapan	 garam	 rakyat.	 Pertama	
adalah	 masalah	 rendahnya	 kualitas	 garam	
rakyat.	 "Sehingga	 tidak	 memenuhi	 standar	
untuk	kebutuhan	industri.	Ini	harus	dicarikan	
jalan	keluarnya,"	paparnya.

Menurutnya,	persoalan	ini	sudah	diketahui	
sejak	 lama,	 tapi	 hingga	 kini	 belum	 ada	 jalan	
keluarnya.	 "Kita	 tahu	masalahnya,	 tapi	nggak	
pernah	dicarikan	jalan	keluarnya,"	ujarnya.

Kedua	 adalah	 rendahnya	 produksi	 garam	
nasional.	Menurutnya,	 solusi	paling	gampang	
yang	 digunakan	 adalah	 melakukan	 impor	
garam.	 "Kemudian	 cari	 yang	paling	gampang	
yaitu	 impor	 garam.	 Dari	 dulu	 gitu	 terus	 dan	
enggak	pernah	ada	penyelesaian,"	tuturnya.

"Sebagai	 contoh	 dari	 kebutuhan	 garam	
nasional	di	tahun	2020	sebanyak	4.000.000	ton	
per	 tahun	 dan	 produksi	 garam	 nasional	 kita	
baru	 mencapai	 2.000.000	 ton.	 Akibatnya,	
alokasi	garam	untuk	kebutuhan	industri	masih	
tinggi,	 yaitu	 2,9	 juta	 ton,"	 terang	 mantan	
Gubernur	DKI	Jakarta.

JOKOWI KESAL GARA-GARA IMPOR GARAM

pencegahan,	tetap	melanggar	akan	kita	tindak	
melalui	Operasi	Yustisi,"	tegas	Rustin.

Adapun	hasil	dari	penertiban	masker	pada	
ASN	di	jajaran	Pemkab	Blitar	ini,	 	sesuai	data	
ada	 45	 orang	 melanggar	 Protkes.	 Ada	 yang	
tidak	memakai	masker,	serta	memakai	masker	
tidak	 sempurna	 atau	 kurang	 benar	 yaitu	
dibawah	 hidung	 atau	 hanya	 menutup	 mulut	
saja.	Dengan	rincian	Dispendukcapil	12	orang,	
Sekretariat	 Kantor	 Bupati	 Blitar	 11	 orang,	
Dinas	 Lingkungan	 Hidup	 11	 orang,	 ,	 Kantor	
BPN	 10	 orang	 dan	 Sekwan	 DPRD	 1	 orang.	
Mereka	 yang	 melanggar	 di	 data,	 kemudian	
diberikan	 teguran	 lisan	 dan	 mengucapkan	
Pancasila.

Rencananya	seluruh	OPD,	baik	di	wilayah	
Kabupaten	 Blitar.	 Maupun	 OPD	 yang	 ada	 di	
wilayah	Kota	Blitar.	"Tapi	karena	keterbatasan	
personel,	nanti	akan	kita	lakukan	bertahap	dan	
menyeluruh.	Untuk	OPD	di	wilayah	Kota	Blitar	
akan	 dilakukan	 Operasi	 Yustisi	 Gabungan,"	
bebernya.

Ditambahkan	 Rustin	 selama	 ini	 untuk	
Operasi	 Yustisi	 di	 wilayah	 Kota	 Blitar	 dan	
perbatasan	 dengan	 Kabupaten	 Blitar.	 "Selalu	
digelar	 operasi	 gabungan,	 antara	 Sat	 Pol	 PP	
Kabupaten	Blitar	dan	Sat	Pol	PP	Kota	Blitar,"	
pungkasnya.(ais)

kalau	 salah	 satu	 ada	 salah	 satu	 anggota	
keluarga	 yang	 positif	 Covid-9,	mereka	 diberi	
kesempatan	 untuk	 isolasi	 mandiri	 di	 rumah	
tapi	tidak	dilaksanakan	sehingga	terjadi	kluster	
keluarga,"	paparnya.

Kemudian	kluster	perkantoran	juga	ada	di	
Kabupaten	 	Blitar,	juga	mulai	banyak.	Bahkan	
hampir	 semua	 OPD	 juga	 terkena,	 maka	
dilakukan	 upaya	 pencegahan.	 "Bukan	 razia,	
sesuai	dengan	Protkes,	dasarnya	Inpres	No	6	
Tahun	2020,	Perda	Provinsi	Jatim,	Pergub	Jatim	
dan	Perbup,"	tandasnya.

Kalau	 ada	 yang	 melanggar	 Protkes	
diberikan	sanksi	 sesuai	Perbup	No	40	Tahun	
2020,	 yaitu	 sanksi	 sosial	 dan	 kerja	 sosial.	
Diantaranya	 membersihkan	 fasilitas	 umum,	
serta	 mengucapkan	 Pancasila.	 "Selanjutnya	
setelah	 di lakukan	 penertiban	 untuk	

litar	 -	 Puluhan	 Aparatur	 Sipil	 Negara	B(ASN)	di	jajaran	Pemkab	Blitar,	terjaring	
penertiban	 masker	 oleh	 Sat	 Pol	 PP.	

Karena	 kedapatan	 tidak	 memakai	 masker,	
serta	memakai	masker	tidak	sempurna.

Penertiban	 masker	 oleh	 Sat	 Pol	 PP	
Kabupaten	 Blitar	 ini,	 dilakukan	 pagi	 setelah	
upacara	 HUT	 TNI	 Ke-75.	 Dengan	 sasaran	
kantor	 OPD,	 di	 jajaran	 Pemkab	 Blitar	
diantaranya	di	Sekretariat	Kantor	Bupati	Blitar	
Kanigoro,	Sekretariat	DPRD	Kabupaten	Blitar,	
Dinas	Lingkungan	Hidup,	Dispendukcapil	dan	
Kantor	BPN	Kabupaten	Blitar.

Puluhan	petugas	Sat	Pol	PP	dibagi	menjadi	
beberapa	 regu,	 melakukan	 penertiban	 pada	
beberapa	 OPD	 tersebut.	 Mereka	 mengecek,	
bagaimana	kepatuhan	ASN	dalam	menerapkan	
Protkes	 terkait	 pemakaian	 masker.	 "Karena	
kasus	 Covid-19	 di	 Kabupaten	 Blitar	 belum	
mereda,	bahkan	malah	merajalela,"	ujar	Kasat	
Pol	 PP	 Kabupaten,	 Rustin	 Tri	 Setyobudi,	
Senin(5/10).	

Maka	 lebih	 lanjut	dijelaskan	Rustin,	perlu	
upaya	 pemutusan	 rantai	 penularan	 dan	
pencegahan	 penyebarannya.	 Seperti	 yang	
dilakukan	 hari	 ini,	 yaitu	 penertiban	 bukan	
razia.	Apalagi	saat	ini	penyebaran	bukan	hanya	
dari	 kluster	 umum,	 justru	 muncul	 kluster	
perkantoran	 dan	 kluster	 keluarga.	 "Artinya	

PULUHAN ASN PEMKAB BLITAR LANGGAR PROTKES

Penertiban	protokol	kesehatan	
di	lingkungan	ASN	Pemkab	Blitar

2015
Kebutuhan 3,2 juta ton, produksi 2,8 juta ton

2016 
Kebutuhan 3,3 juta ton, produksi 0,12 juta ton

2017 
Kebutuhan 3,55 juta ton, produksi 1,1 juta ton

2018 
Kebutuhan 3,98 juta ton, produksi 2,7 juta ton

ü Faktor	kualitas	dan	kuantitas	jadi	
alasan	masih	impor	

ü Industri	jadi	sector	yang	serap	
pasokan	garam	terbesar,	capai	92	
persen

ü Kebutuhan	rumah	tangga	mencapai	
314	ribu	ton	per	tahun	(2018)
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akarta-Bak kejar target, DPR, DPD, dan per- Jwakilan pemerintahan Jokowi resmi me-
nyetujui agar Omnibus Law RUU Cipta kerja 

(Ciptaker) ditetapkan menjadi Undang-Undang. 
Padahal hingga hari ini, hujan protes menolak 
RUU Omnibus Law dari serikat buruh, 
mahasiswa, hingga koalisi masyarakat sipil 
terus mengalir. 

Berulang kali rapat-rapat digelar pada hari 
libur dan tempatnya bukan di DPR. Diakui 
Ketua Badan Legislasi (Baleg) DPR RI Supratman 
Andi Agtas, pembahasan RUU Ciptaker me-
lalui 64 kali rapat. Rinciannya 2 kali rapat 
kerja, 56 rapat panja, dan 6 kali rapat tim khusus 
dan sinkronisasi.Bahkan, bila awalnya DPR 
mengagendakan pengesahan RUU Ciptaker 
menjadi UU, pada kamis (8/10). Namun akhir-
nya dipercepat Senin (5/10). Pada Selasa 
(6/10) hari ini, DPR RI langsung melaksana-
kan masa reses. 

Wakil Ketua DPR RI Aziz Syamsuddin 

sebagai pemimpin sidang, pada pukul 17.55, 
m e m i n t a  p e r s e t u j u a n  d a l a m  fo r u m 
paripurna. "Bisa disepakati?" tanya Aziz. 
"Setuju!" gemuruh teriakan peserta sidang. 
"Tok! Tok! Tok!" bunyi palu diketok Aziz. 

Saat menentukan keputusan tersebut, 
terdapat 257 anggota DPR RI yang bolos atau 
tidak hadir. Padahal jumlah anggota dewan di 
DPR 575 orang dan rapat ini juga dibuka 
melalui saluran teleconference. 

Menteri Koordinator Perekonomian 
Airlangga Hartarto mengatakan, pemerintah 
mengapresiasi yang menyatakan setuju RUU 
Ciptaker menjadi UU. Dia juga merespons 
Partai Demokrat yang walk out dari sidang 
dan PKS yang menolak RUU Ciptaker. Dia 
mengklaim, pemerintah sudah menampung 
seluruh masukan. "Terkait dengan catatan 
liberalisasi SDA, pemerintah membentuk 
bank tanah, bank untuk reform agraria," kata 
Airlangga. "UU ini," lanjutnya, "tidak 

menghilangkan hak cuti haid dan cuti hamil." 
"Dilakukan mulai hari Senin sampai dengan 

minggu, dari pagi sampai dengan malam dan 
dini hari, bahkan masa reses pun tetap me-
laksanakan rapat baik di gedung DPR mau-
pun di luar gedung DPR," kata Supratman 
melaporkan hasil kerjanya dalam sidang 
paripurna tersebut.  

Sementara itu, Ketua Badan Legislasi 
(Baleg) DPR RI Supratman Andi Agtas me-
ngatakan, dari sembilan fraksi, tujuh fraksi 
menyetujui RUU Cipta Kerja itu disahkan 
sebagai UU. Sementara dia fraksi yang 
menolak yaitu Fraksi Demokrat dan PKS.  
“Namun seluruh fraksi dewan menaruh 
perhatian dan sungguh-sungguh bagaimana 
kepastian akan hak-hak pekerja selalu 
menjadi perhatian, menjadi perjuangan 
dalam proses pengambilan keputusan dalam 
tingkat panja,” jelasnya. (ist)

PASAL KONTrOVERSIAL

OMNIBUS
LAW
CIPTA 
KERJA

PASAL 170

Upah minimum tidak diatur 
secara nasional melainkan 
oleh Gubernur sebagai jaring 
pengaman

PASAL 42
Memungkinkan tenaga kerja 
asing menduduki jabatan 
kecuali jabatan Yang 
mengurusi personalia 

Pemerintah bisa mengubah 
undang-undang melalui PP 
(Peraturan pemerintah). Meski 
akhirnya disebut salah ketik.

Pengusaha dapat 
memberlakukan waktu kerja 
yang melebihi ketentuan 
untuk jenis pekerjaan atau 
sektor usaha tertentu

PASAL 89 P0INT 20 PASAL 89 P0INT 24

Selain mengawai tugas dan wewenang KPK, 
Dewan Pengawas juga berwenang dalam 
beberapa hal, di antaranya memberikan izin 
atau tidak dalam penyadapan, pengge-
ledahan, dan/atau penyitaan. 

Ketiga, izin menyadap. Dengan adanya 
revisi tersebut, KPK tak lagi bebas melaku-
kan penyadapan terhadap terduga tindak pidana 
korupsi, tapi harus izin Dewan Pe-ngawas. 
Selain itu, penyadapan yang telah selesai 
harus dipertanggungjawabkan ke pimpinan 
KPK dan Dewan Pengawas maksimal 14 hari. 

Keempat, penerbitan surat perintah 
penghentian penyidikan (SP3) untuk per-
kara tindak pidana korupsi yang penyidikan 
dan penuntutannya tidak selesai dalam 
waktu satu tahun. 

Kelima, asal penyelidik dan penyidik. 
Dalam revisi itu, penyelidik harus berasal 
dari Kepolisian RI, sementara penyidik 
adalah pegawai yang diangkat dan diber-
hentikan oleh KPK. 

UU Minerba 
RUU Minerba disahkan menjadi UU Nomor 4 

Tahun 2009 tentang Minerba pada 13 Mei 
2020. Partai Demokrat menjadi satu-satunya 
fraksi yang menolak UU Minerba itu. se-
jumlah poin di UU Minerba yang dinilai hanya 
menguntungkan pihak-pihak tertentu. Salah 
satunya Pasal 169A terkait perpanjangan 
Kontrak Karya (KK) atau Perjanjian Karya 
Pengusahaan Pertambangan Batubara (PKP2B) 
tanpa pelelangan. Melalui pasal tersebut, pe-
megang KK dan PKP2B yang belum mem-
peroleh perpanjangan dapat mendapatkan 2 
kali perpanjangan dalam bentuk Izin Usaha 
Pertambangan Khusus (IUPK), masing-masing 
paling lama selama 10 tahun. Peng-hapusan 
Pasal 165 soal sanksi bagi pihak yang 
mengeluarkan Izin Usaha Pertambangan (IUP), 
IUPK, dan Izin Pertambangan Rakyat (IPR) 
juga dinilai bertentangan dengan UU Minerba. 
Selain itu, penghapusan Pasal 45 UU Nomor 4 
Tahun 2009 memungkinkan pemegang IUP 
untuk tidak melaporkan hasil minerba dari 
kegiatan eksploarasi dan studi kelayakan.  

UU KPK 
Revisi UU Komisi Pemberantasan Korupsi 

(KPK) mendapatkan tentangan dari sejumlah 
pihak. Demo penolakan di sejumlah daerah 
terjadi karena dianggap melemahkan KPK. 
Namun, UU Nomor 19 Tahun 2019 tentang 
Perubahan UU KPK tersebut akhirnya pun 
disahkan pemerintah bersama DPR pada 17 
September 2019. Tak ada satu pun partai di 
legislatif yang menolak pengesahan revisi UU 
KPK ini. Sejumlah poin kontroversi dalam 
revisi UU KPK adalah: 

Pertama, kedudukan KPK berada pada 
cabang eksekutif.  Padahal status KPK 
sebelumnya merupakan lembaga ad hoc 
independen. Perubahan kedudukan menjadi 
lembaga pemerintah itu berdampak pada 
status kepegawaian KPK menjadi aparatur 
sipil negara (ASN). 

Kedua,	 pembentukan Dewan Pengawas 
KPK yang tertuang dalam tujuh pasal khusus, 
yaitu Pasal 37A, Pasal 37B, Pasal 37C, Pasal 
37D, Pasal 37E, Pasal 37F, dan Pasal 37G. 

REGULASI KONTROVERSIAL ERA JOKOWI

ABAIKAN PROTES, 
MENDADAK UU CIPTA KERJA  DISAHKAN 
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dalam proses PJJ atau belajar daring meng-
gunakan aplikasi yang bisa memakai kuota 
belajar. "Ada yang pakai youtube, guru 
memang tidak disetting atau diwajibkan 
pakai aplikasi belajar. Sesuai inovasi masing-
masing guru," ungkapnya.

Ditanya solusinya, Priyo menuturkan 
pihaknya nanti juga akan diberikan tambahan 
bantuan kuota internet, yang pagunya kuota 
bebas. Anggarannya diambil dari dana BOS 
dan APBD Pemkot Blitar.

Ditambahkan Priyo, diharapkan dengan 
adanya bantuan kuota internet dari BOS dan 
APBD Pemkot Blitar,  bisa membantu 
mencukupi kekurangan dalam mendukung 
PJJ  atau belajar daring.  "Kita sudah 
mengajukan untuk 20.199 siswa PAUD/TK, 
SD dan SMP, besarnya bantuan senilai Rp 
50.000 per siswa per bulan selama Oktober - 
Desember 2020 tinggal menunggu per-
setujuan untuk disalurkan," imbuhnya.(ais)

litar - Bantuan kuota internet dari Bp e m e r i n t a h  p u s a t  m e l a l u i  Ke -
menterian Pendidikan dan Kebudayaan 

(Kemendikbud), bagi murid PAUD, SD dan 
SMP minim manfaat. Masyarakat menilai 
program ini tidak maksimal mendukung 
proses Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) atau 
belajar daring.

Kondisi ini disampaikan Plt Kepala Dinas 
Pendidikan (Dindik) Kota Blitar, Priyo 
Suhartono yang mengaku mendapat banyak 
keluhan. "Kenapa cepat habis, karena 
memang bantuan kuota internet tersebut 
dibagi untuk kuota umum dan kuota belajar," 
ujar Priyo, Senin (5/10). 

Kuota umum (bebas) adalah kuota yang 
bisa digunakan untuk apa saja selain aplikasi 
belajar, seperti whatsapp, videocall dan 
youtube. "Kalau kuota belajar, hanya bisa di-
gunakan untuk aplikasi pembelajaran seperti 
rumah belajar, google classroom, ruang guru 

dan lainnya yang ada kontrak dengan ke-
mentrian," jelasnya.Bantuan kuota internet 
dari Kemendikbud besarnya untuk murid 
PAUD/TK sebesar 20 Gb, kemudian siswa SD 
dan SMP 35 Gb. Dari kuota internet itu, hanya 
5 Gb yang kuota umum sisanya 15-30 Gb 
kuota belajar. 

Diungkapkan Priyo tidak semua guru 

KUOTA BELAJAR KEMENDIKBUD DINILAI MINIM MANFAAT

Plt Kepala Dinas Pendidikan (Dindik) 
Kota Blitar, Priyo Suhartono

emerintahan periode kedua Presiden PJoko Widodo (Jokowi) sudah berjalan 
hampir satu tahun. Di tengah ancaman 

pandemi Covid-19 yang menjadi masalah 
utama, tingkat kepuasan publik terhadap 
Presiden Jokowi ternyata masih cukup tinggi.

"Selama setahun periode kedua Jokowi, 
kepuasan publik terhadap kepemimpinan 
Presiden masih menjulang tinggi hingga men- 
capai 64,7%," ungkap Direktur Eksekutif 
Voxpopuli Research Center Dika Moehamad 
dalam keterangan tertulis kepada pers di 
Jakarta, pada Senin (5/10).

Sayangnya, catatan diberikan kepada 
para pembantu di kabinet. Setidaknya ada 9 
menteri yang dipandang publik kinerjanya 
paling buruk, dengan penilaian di bawah 1%. 
"Termasuk di antara 9 menteri dengan 

kinerja terburuk adalah Menteri Pendidikan 
dan Kebudayaan Nadiem Makarim 0,9%, 
Menteri Kelautan dan Perikanan Edhy 
Prabowo 0,7%, dan Menteri Kesehatan 
Terawan Agus Putranto 0,1%," papar Dika. 

Jelang setahun pemerintahan periode 
kedua, Jokowi sebaiknya mengevaluasi 
kabinet. Terkait hal ini, sebanyak 72,8% public 
setuju dilakukan reshuf�le kabinet terhadap 
menteri-menteri yang kinerjanya buruk. 
Hanya 22,3% yang tidak setuju, dan 4,9% yang 
tidak tahu/tidak jawab. Survei Voxpopuli 
Research Center dilakukan pada 11-20 
September 2020, melalui telepon kepada 
1.200 responden yang diambil secara acak 
dari survei sebelumnya sejak 2019. Margin of 
error survei sebesar ±2,9% pada tingkat 
kepercayaan 95%.

MENTERI PENDIDIKAN 
DAN KEBUDAYAAN 
Nadiem Makarim 0,9%
MENTERI AGAMA 
Fachrul Razi 0,8%
MENTERI KELAUTAN 
DAN PERIKANAN 
Edhy Prabowo 0,7%
MENTERI KOPERASI 
DAN UKM 
Teten Masduki 0,5%
MENTERI PARIWISATA 
Wishnutama 0,4%

MENTERI TENAGA KERJA 
Ida Fauziah 0,3%
MENTERI SOSIAL 
Juliani P Batubara 0,3% 
MENTERI PEMBERDAYAAN 
PEREMPUAN DAN PA, 
I Gusti Ayu Bintang 
Darmawati 0,2%
MENTERI KESEHATAN 
Terawan Agus Putranto 
0,1%

Menteri dengan Kinerja Buruk

Menteri dengan Kinerja Baik
MENTERI KEUANGAN 
Sri Mulyani 25,3%
MENTERI BUMN 
Erick Thohir 18,8%

MENTERI SEKRETARIS 
Negara Pratikno 13,0%

64,7 %

30,6 %

4,7 %

Puas Tidak
Puas

Tidak
tahu/
jawab

72,8% 

22,3% 

4,9% 

Setuju Tidak
Setuju

Tidak
tahu/
jawab

Kepuasan 
Terhadap 
Presiden
Jokowi 

Pendapat
Publik 
Terkait 
Resuffle 

HASIL SURVEI VOXPOPULI HASIL SURVEI VOXPOPULI

SURVEI VOXPOPULI

9 MENTERI LAYAK 
DIRESHUFFLE TERMASUK 

NADIEM & TERAWANMenteri Pendidikan 
dan Kebudayaan, 
Nadiem Makarim

Menteri Kesehatan,
Terawan Agus
Putranto 
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PILKADA JEMBER
JANGGAL, PROGRAM SATU DESA SATU DOSEN 

BERBIAYA RP 7 M DIGEBER JELANG PILKADA 

BAWASLU: 48 KAMPANYE DIBUBARKAN, 
70 PASLON DAPAT SP

lain yang sebenarnya tidak masuk dalam 
kategori kampanye tetapi berpotensi meng-
umpulkan massa. Misalnya, olahraga ber-
sama warga, makan siang bersama, hingga 
pembagian alat peraga kampanye. Terkait 
kegiatan-kegiatan yang berpotensi melanggar 
protokol kesehatan itu, Bawaslu juga 
melakukan pengawasan. (Ist)

adan Pengawas Pemilu ( Bawaslu) Bbersama pihak kepolisian telah mem-
bubarkan 48 kegiatan selama 1 minggu 

pertama masa kampanye Pilkada 2020. 
Kegiatan tersebut dibubarkan karena dinilai 
melanggar protokol kesehatan pencegahan 
Covid-19. Tak hanya itu, Bawaslu juga telah 
memberikan surat peringatan (SP) kepada 
70 pasangan calon (paslon).

"Sampai dengan satu minggu kampanye, 
Bawaslu telah mengeluarkan 70 surat pe-
ringatan tertulis terhadap paslon yang 
melanggar protokol kesehatan," kata Anggota 
Bawaslu Fritz Edward Siregar, Senin (5/10). 

Fritz menyampaikan bahwa, 70 surat 
dikeluarkan oleh Kabupaten/kota yang 
menyelenggarakan Pilkada 2020. Dia 
menyebutkan, beberapa daerah yang 
paslonnya telah diberikan surat peringatan. 
Antara lain Tabanan, Tangerang Selatan (Tangsel), 
Depok, Pangandaran, Indramayu, Purbalingga, 
Surakarta, dan sebagainya," ujarnya. 

Dia menegaskan bahwa surat peringatan 
itu diberikan Bawaslu karena merujuk pada 
peraturan yang telah mengatur proses 
kampanye Pilkada 2020 di tengah pandemi 
Covid-19.

Selain itu pembubaran kampanye juga 
dilakukan karena melangga protokol 
kesehatan. "Bawaslu bersama dengan 
kepolisian telah membubarkan 48 kegiatan 

kampanye yang melanggar protokol 
kesehatan, dan 48 kegiatan kampanye yang 
dilanggar tersebut terjadi di 27 kabupaten/ 
kota," kata Fritz.

Fritz merinci beberapa daerah yang ter-
dapat pembubaran kampanye, yakni Bangli, 
Rejang Lebong, Sleman, Bungo, Sungai 
Penuh, Pemalang, Klaten, Mojokerto, Lamongan, 
dan Malang. Lalu di Pesisisir Barat, Sumba 
Barat, Pasaman, Rokan, Dumai, Solok Se-
latan, Solok, Pasaman, Agam, Labuhan Batu 
Utara, hingga Samosir. 

Fritz mengatakan, sebagaimana bunyi Per- 
aturan KPU (PKPU) Nomor 13 Tahun 2020 
tentang Pilkada Serentak Lanjutan dalam 
Kondisi Bencana Non-alam Covid-19, 
kampanye rapat umum sudah tidak diper-
bolehkan. Namun demikian, kampanye 
tatap muka masih dimungkinkan digelar 
secara terbatas mengikuti protokol ke-
sehatan, yakni diikuti maksimal 50 orang, 
seluruh peserta menggunakan masker dan 
menjaga jarak minimal 1 meter, dan dilaku-
kan di tempat yang menyediakan sarana 
sanitasi. 

Selain itu, pertemuan tatap muka hanya 
bisa digelar jika pasangan calon kepala 
daerah atau tim kampanye telah me-
ngantongi surat tanda terima pemberitahuan 
(STTP) yang dikeluarkan kepolisian. Meski 
begitu, lanjut Fritz, ada sejumlah kegiatan 

Disisi lain Plt Bupati Jember KH Muqiet 
menyampaikan, pihaknya telah melakukan 
cut-off atau potong dan selamatkan ang-
garan belanja Perkada APBD per tanggal 28 
September 2020. “Kemarin tanggal 28 
September, kami lakukan 'cut-off'. Yang ber-
kaitan dana ini, kami harus ekstra hati-hati. 
Kita sudah tahu KPK sampai menyebut nama 
Jember dan sebagainya,” kata Plt Bupati 
Muqiet. 

Sementara itu Plt Kadispemasdes Edy 
Budi Susilo saat dikon�irmasi media me-
nyampaikan tidak bermasalah dengan program 
SDSD meski bebarengan dengan masa 
kampanye pilkada dan situasi covid-19. 
”Insyaa Allah tidak masalah mas,” kata Edy 
Budi Susilo. (mok)

ember- Lembaga Swadaya Masyarakat JMasyarakat Peduli Pelayanan Publik 
(MP3) menengarai ada kejanggalan dalam 

pelaksanaan program Satu Desa Satu Dosen 
(SDSD). Ketua LSM MP3 Farid Wajdi me-
ngatakan, keanehan tersebut nampak pada 
pelaksanaan program yang bebarengan 
dengan momentum pemilihan kepala daerah 
pada 9 Desember mendatang. Apalagi pro-
gram SDSD tersebut ada ratusan dosen dari 
Universitas Jember bekerjasama dengan 
Pemkab selama tiga bulan kedepan dan 
rawan dugaan adanya mobilisasi suara.

"Program satu desa satu dosen ini kenapa 
baru dilaksanakan baru menjelang ber-
akhirnya Bupati Faida. Bahkan ada dugaan 
kaitan dengan pilkada, kenapa tidak dilak-
sanakan kemarin-kemarin," ujar Farid Wajdi, 
Senin (5/10). 

Dia juga menyampaikan, secara aturan 
apakah program SDSD ada dalam Rencana 
Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten 
Jember khususnya pada Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat Desa. "RKPD bisa dicek apakah 
direncanakan di tahun 2020, karena dosen 
dibayar dan bukan relawan," tandasnya. Dia 
memperkirakan, dalam hitungan tiga bulan 
kedepan akan sulit terealisasi meski program 

itu merupakan termasuk 1 diantara 22 janji 
bupati.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, 
dalam surat yang dikeluarkan Plt Kadis-
pemasdes Edy Budi S menyebutkan, perihal 
indak lanjut kegiatan Satu Desa atau Ke-
lurahan Satu Dosen Kabupaten Jember tahun 
2020 Dasar yakni Kesepakatan Bersama 
Antara Pemerintah Kabupaten Jember dengan 
Universitas Jember tertanggal 18 Agustus 
2020. Selanjutnya Keputusan Bupati Jember 
tentang Tim Koordinasi Sinergi Pemerintah 
Kabupaten Jember dengan Perguruan 
Tinggi Kegiatan Pendampingan Satu Desa 
Satu Dosen di Kabupaten Jember Tahun ter-
tanggal 22 September 2020.

Dalam program SDSD tersebut, Pemkab 
dan Universitas Jember telah menyetujui se-
kitar 100 dosen berbagai fakultas yang akan 
diterjunkan dalam pendampingan di desa 
dan kelurahan. Pemkab tidak bekerjasama 
dengan perguruan tinggi lain selain 
Universitas Jember. Program ini menelan 
dana Perkada APBD 2020 sekitar Rp 7 miliar 
dengan perkiraan honor tiap dosen sekitar 
Rp 3 juta per bulan. Honor juga diberikan 
bagi para pendamping desa dan dosen 
pengarah yang akan dilibatkan.

Pertemuan terbatas
Pertemuan tatap muka 
dan dialog

Debat publik atau 
debat terbuka antara 
pasangan calon

Penyebaran bahan 
kampaye kepada 
umum

Pemasangan alat 
peraga kampanye

Penayangan iklan 
kampanye di media 
massa cetak, media 
massa elektronik, 
media sosial dan 
media daring 

Kegiatan lain yang 
tidak melanggar 
larangan kampanye  
dan ketentuan 
perundang-undangan

KAMPANYE PILKADA 2020
Kampanye Pilkada 
serentak dapat 
dilanjutkan dapat 
dilaksanakan dengan 
metode :

PASAL
57 PKPU 13/2020
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Hope Hicks
ORANG DEKAT DONALD TRUMP 
YANG SELALU JADI PERHATIAN
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ada	 saat	 Presiden	AS	Donald	Trump	Pmengumumkan	dirinya	positif	Covid-
19,	 yang	mendapat	 perhatian	 justru	

Hope	 Hicks.	 Pembantu	 dekat	 Trump	 yang	
cantik	 dan	 seksi,	 menjadi	 lebih	 menarik	
daripada	Trump	yang	tidak	muda	lagi.

Bisa	jadi	itu	sebabnya,	bahkan	sebelum	
Presiden	 AS	 Donald	 Trump	 menyatakan	
positif	 Covid-19,	 Hicks	 terlanjur	 mencuri	
perhatian.

Sebelum	 menyatakan	 positif	 Covid-19,	
Trump	 menyebutkan	 dia	 akan	 mulai	
melakukan	 karantina	 mandiri	 sambil	
menunggu	 hasil	 tes	 virus	 Corona	 pada	
Hicks.

Hicks	 selama	 ini	 termasuk	 dalam	
rombongan	 Trump.	 Hicks	 mendampingi	
Trump	 di	 pesawat	 Air	 Force	 One	 untuk	

menghadiri	debat	di	Cleveland	saat	Trump	
menghadiri	rapat	umum	di	Minnesota.

Saat	 di	 Minnesota	 (Rabu,	 30/9/2020)	
Hicks	 mulai	 mengeluhkan	 kondisinya.	
Orang-orang	 yang	 mengetahui,	 seperti	
diberitakan	 Bloomberg	 menyebutkan,	
dalam	 perjalanan	 pulang	 Hicks	 kemudian	
dikarantina	di	pesawat	kepresidenan.

Saat 	 i tu , 	 sumber-sumber	 media ,	
meminta 	 agar 	 nama 	 mereka 	 t idak	
disebutkan	 karena	 infeksi	 yang	 dialami	
Hicks	 belum	 diumumkan	 kepada	 publik	
sampai	wawancara	Trump.

T r u m p 	 s e m p a t 	 m e n y a t a k a n	
keterkejutannya	 soak	 kondisi	 Hicks	 dan	
menyebutkan	 bahwa	 dirinya	 sering	
menggunakan	masker.	

Hicks	 bisa	 disebut	 sebagai	 orang	 baru	 di	
lingkaran	 Trump	 yang	 tertular	 virus.	 Staf	
senior	lainnya	yang	telah	tertular	Covid-19	
dan	 pulih	 termasuk	 Penasihat	 Keamanan	
Nasional	Robert	O'Brien.

Masalahnya , 	 hanya 	 sedik i t 	 yang	
menghabiskan	 waktu	 sebanyak	 Hicks	
bersama	presiden,	yang	layanannya	dimulai	
dari	kampanye	2016.

Hope	 Charlotte	Hicks	 lahir	 21	Oktober	
1988.	 Wikipedia	 menyebutkan	 Hicks	
sebagai	 seorang	 eksekutif	 hubungan	
masyarakat	dan	penasihat	politik	Amerika	
yang	 menjabat	 sebagai	 penasihat	 senior	

Presiden	Donald	Trump.	
Hicks	 sebelumnya	 menjabat	 sebagai	

direktur	komunikasi	strategis	Gedung	Putih	
dari	 Januari	 hingga	 September	 2017	 dan	
sebagai	direktur	komunikasi	Gedung	Putih	
dari	Agustus	2017	hingga	Maret	2018.	

Hicks	 sempat	 mengundurkan	 diri	 dari	
pemerintahan	Trump	pada	29	Maret	2018	
dan	 kembali 	 untuk	 mengambil 	 a l ih	
posisinya	saat	ini	pada	9	Maret	2020.

Hicks	 adalah	mantan	model,	 informasi	
lain	menyebutkan	ia	menjadi	model	untuk	
lini	bisnis	Ivanka	Trump.

Siapa Hicks?

Hicks	 juga	menerima	dikte	dari	Trump	
un t uk 	 twee t - 	 nya , 	 d an 	 kemud i an	
mengirimkan	teks	tersebut	ke	orang	lain	di	
organisasi	Trump	yang	mengirim	tweet	dari	
akun	resmi	Trump.	

Ketika	 berada	 di	 New	 York	 City,	 Hicks	
menghabiskan	sebagian	besar	waktunya	di	
kantor	Trump,	menangani	pertanyaan	dari	
pers	dan	mengambil	dikte	dari	Trump	untuk	
dikirim	menjadi	cuitan	di	Twitter.

Februari	2020,	diumumkan	bahwa	Hicks	
kembali	 ke	 Kantor	 Gedung	 Putih	 sebagai	
asisten	 Jared	 Kushner	 dan	 penasihat	
Presiden	Donald	Trump	 .	Dia	secara	resmi	
mengambil	perannya	di	Gedung	Putih	pada	
9	Maret	2020	(Ist).

Pada	 Agustus	 2014,	 Hicks	 bergabung	
dengan	Trump	Organization	secara	penuh.	
Dia	bekerja	untuk	 Ivanka	Trump	di	dalam	
Trump	Tower,	membantu	mengembangkan	
label	busananya	(Ivanka	Trump	Collection)	
dan	menjadi	model	untuk	toko	online-nya.	

Pada	 Januari	 2015,	 Trump	 memilih	
Hicks,	yang	saat	itu	berusia	26	tahun,	untuk	
menjadi 	 sekretar is 	 pers 	 kampanye	
kepresidenannya.	Selama	kampanye,	Hicks	
memainkan	 peran	 sebagai	 penjaga	 pintu	
bagi	 wartawwan	 yang	 ingin	 berbicara	
dengan	Trump.

Hicks 	 menangani 	 lebih	 dari 	 250	
permintaan	 sehari	 dan	 memutuskan	
wartawan	mana	yang	diizinkan	wawancara	
dengan	Trump.

Karir Hicks 
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diabetes.
Rekan penulis studi Melissa Caughey, 

Ph.D., seorang ahli epidemiologi kardio-
vaskular di University of North Carolina 
School of Medicine, mengatakan baik 
tekanan darah tinggi dan diabetes telah 
dikaitkan dengan obesitas, yang bisa 
menjadi faktor lain dalam peningkatan 
serangan jantung pada perempuan muda.

"Perempuan di bawah 54 tahun memiliki 
prevalensi obesitas dan diabetes yang lebih 
tinggi dibandingkan pria pada kelompok 
usia yang sama, dan trennya telus me-
ningkat,"  tandas Caughey (Ist)

usat Pengendalian dan Pencegahan PPenyakit AS (CDC US) mencatat 
penyakit jantung merupakan salah 

satu penyebab kematian paling umum pada 
laki-laki dan perempuan.

Tetapi beberapa orang masih meng-
anggap penyakit jantung, terutama serangan 
jantung, sebagai masalah pria. Sebuah pe-
nelitian 2019 menunjukkan serangan jantung 
menjadi lebih umum di antara perempuan 
muda.

Studi yang terbit November tahun lalu di 
jurnal Circulation menganalisis lebih dari 
28.000 orang dirawat di rumah sakit di empat 
wilayah Maryland, Minnesota, Mississippi, dan 
North Carolina, antara 1995 hingga 2014, 
mencatat sebanyak 30 persen (8.737 pasien) 
berusia di bawah 54 tahun adalah pasien 
serangan jantung.

Artinya, dilansir SELF, jumlah rawat inap 
tahunan bagi kaum muda (usia 35 hingga 54 
tahun) secara keseluruhan naik dari 27 
persen antara 1995 dan 1999 menjadi 32 
menjadi 32 persen antara 2010 dan 2014. 

Di Indonesia pun, serangan jantung men-
jadi penyebab utama kematian terbesar yang 
dapat terjadi pada siapa saja.

Peningkatan ini pun lebih terlihat pada 
perempuan muda, yang 'menyumbang' 21 
persen serangan jantung pada 1995 dan 
1999, tetapi menambah 31 persen kasus 
pada 2010 dan 2014. Jadi, peningkatan yang 
terjadi sebanyak 10 persen.

"Ini adalah studi yang sangat provokatif 

dan menyoroti beberapa masalah terbesar 
yang kami lihat di dunia kesehatan," kata 
Nicole Weinberg, MD, ahli jantung di Pusat 
Kesehatan Providence Saint John di Santa 
Monica, California.

Penulis penelitian mencatat dua faktor 
risiko utama penyakit jantung, seperti 
tekanan darah tinggi dan diabetes, semakin 
umum terjadi pada pasien muda yang 
mengalami serangan jantung.

Secara spesi�ik, 71 persen perempuan 
muda dengan serangan jantung dalam studi 
tersebut memiliki riwayat tekanan darah 
tinggi dan 39 persen memiliki riwayat 

Foto : Istimewa  

PENELITIAN: SERANGAN JANTUNG 
MENGARAH PADA PEREMPUAN MUDA

tAHUKAH kAMU ???
Menurut Studi yang terbit November 
tahun lalu di jurnal Circulation 
menganalisis lebih dari 28.000 orang 
dirawat di rumah sakit di empat wilayah 
Maryland, Minnesota, Mississippi, dan 
North Carolina, antara 1995 hingga 2014, 
mencatat sebanyak 30 persen (8.737 
pasien) berusia di bawah 54 tahun 
adalah pasien serangan jantung.



technolife
Edisi 6 Oktober 2020

9

HARIAN ”LENTERA TODAY” 
PENANGGUNG JAWAB TARMUJI TALMACSI
OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)
PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)
REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

BIRO:  SURABAYA : AGUSTINA WIDYAWATI, LUTFI YUHANDI, TARMUJI TALMACSI (ID SERTIFIKASI 16216), JUNAIDI (ID SERTIFIKASI 4175), IMAN GHOZALI (ID SERTIFIKASI 11563), 
ARDINI PRAMITHA  I SIDOARJO : ANGGA PRAYOGA I GRESIK : ASEPTA YOGA P (ID SERTIFIKASI 3189)  I  PASURUAN-PROBOLINGGO BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-
JEMBER-BANYUWANGI :  IMAN SANTOSO, PURCAHYONO JULIATMOKO I BLITAR-TULUNGAGUNG-TRENGGALEK : ARIEF SUKAPUTRA, IRVAN FAUZI I KEDIRI-NGANJUK-JOMBANG : 
GATOT SUNARKO, RONY KURNIAWAN  I MADIUN-PONOROGO : NECODEMUS GERRY SETIAWAN I MOJOKERTO : WISNU JOEDHA  I PALANGKARAYA : BAGUS TRI WIDIANTORO

www.lenteratoday.com

MEDIA TERVERIFIKASI

bersinar pada magnitudo 1,4.
Pada 13 Oktober, Mars dan Bumi akan 

menjadi oposisi. Ini berarti Matahari, Bumi, 
dan Mars semuanya akan membentuk garis 
lurus sempurna. Bumi akan melampaui Mars 
dalam perjalanannya mengelilingi Matahari.

Jika Bumi dan Mars mengitari Matahari 
dalam lingkaran sempurna, dan pada bidang 
yang persis sama, jarak antara Bumi dan 
Mars akan selalu paling kecil pada hari 
oposisi Mars.

Orbit Mars mengelilingi Matahari mem-
butuhkan waktu 687 hari berbeda dengan 
365 hari untuk Bumi.

"Ini memiliki setahun hampir dua kali 
lebih lama dari kita. Titik terjauh di Bumi 
dari Matahari terjadi setiap tahun, pada awal 
Juli," tulis ilmuwan.Mars berada pada titik 
ter-dekatnya dengan Matahari pada 3 Maret 
2020.

"Sejak 4 Juli  2020, Bumi semakin 
mendekati Matahari; dan sejak 3 Maret 
2020, Mars semakin menjauh dari Matahari." 
(Ist)

enomena alam semesta kembali ter-Fjadi. Hari ini (Selasa, 6/10/2020) posisi 
Mars akan menjadi "sangat dekat" 

dengan Bumi karena orbit kedua planet itu 
bergeser satu sama lain.

Dikutip dari Express, Mars akan semakin 
dekat ke Bumi dalam 15 tahun ke depan. Hari 
itu, menurut para ahli, Mars hanya akan ber-
jarak 38,57 juta mil (62,07 juta km) dari 
bumi kita.

Ini adalah yang terdekat hingga 2035 dan 
yang terdekat dengan Bumi adalah sejak 
2018.  Begitu luasnya ruang dan tata surya se- 
hingga kedua planet itu saling mendekat 
dengan kecepatan delapan kilometer per 
detik.

Space.com menggambarkan pendekatan 
itu sebagai "sangat dekat". Karena posisinya 
yang semakin dekat ke Bumi, kecerahannya 
di langit malam akan meningkat.

Para astronom menggunakan skala mag-
nitudo untuk menentukan kecerahan objek 
astronomi, dan untuk sementara waktu, 
hasilnya, Mars akan mencapai magnitudo 2,6. 

Ini akan membuatnya lebih terang dari 
bintang paling terang di langit, Sirius, yang 

DIREKTUR BISNIS DAN KOMERSIAL SUPARTI, SH, MM I MANAGER HRD SUHARDIMAN EKO PRASETYO I PENASEHAT HUKUM Dr. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH
MARKETING COMMUNICATION  JOKO PRASETYO, ARSO YUDIANTO I SEKERTARIS ISTIDHA NUR AMANAH I DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN, KIKI AMALIA GUYEN
ALAMAT REDAKSI JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 I TELP 03187854491 I PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA I ALAMAT BIRO MALANG JL. KEBALEN WETAN 1040 B 
MALANG I ALAMAT PERCETAKAN SMILE GRAFIKA JL. RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA I TELP IKLAN 031-87854491 I NIB 91205006801134 I HARGA IKLAN RP 10.000 
MM/KOLOM 

Astronom: 6 Oktober 2020 
Planet Mars Mendekati Bumi
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Stroberi menjadi sumber enzim alami 
yang kaya yang dikenal sebagai asam 
malat, membantu memutihkan gigi, 
sedangkan serat  dalam stroberi ber-
tindak membantu menghilangkan 
bakteri terutama dari mulut dan gigi.

Ambil satu atau dua buah straw-
berry, tumbuk dan oleskan pada gigi 
Anda selama 2 sampai 3 menit. Se-
telah selesai, Anda dapat membilasnya 
atau pun menyikat gigi.

Stroberi

Wortel mentah bermanfaat meng-
hilangkan plak dari gigi Anda . 
Mengoleskan wortel mentah pada gigi 
juga akan mencerahkannya.Mereka 
juga membunuh bakteri dan memberi 
Anda gusi yang sehat dan gigi yang 
lebih putih. 

woRTEL
Berhenti merokok dapat memiliki 

banyak manfaat. merokok dapat mem- 
buat gigi terlihat kuning, serta meng-
akibatkan banyak penyakit mematikan 
lainnya. Jadi, jika Anda ingin warna gigi 
yang putih dan cerah, berhentilah me-
rokok.

Berhenti merokok

Pisang dianggap sebagai buah sehat 
yang mengandung banyak nutrisi. Tapi 
tahukah Anda bahwa kulit pisang juga 
merupakan sumber yang bagus untuk 
memutihkan gigi.

Gosok kulit pada gigi Anda selama 
sekitar satu atau dua menit dua kali 
sehari. Mineral dalam pisang seperti 
potasium, mangan, dan magnesium, 
diserap ke dalam gigi Anda, yang mem- 
buat putih mutiara Anda tetap sehat.

Kulit Pisang

Menyeruput minuman yang sangat 
panas atau dingin tidak baik untuk 
gigi Anda. Sedapat mungkin cobalah 
minum teh atau kopi dingin melalui 
sedotan karena dapat mengurangi 
kontak langsung antara gigi dan 
minuman berwarna tersebut. (ist)

Gunakan sedotan

elain berfungsi untuk melumatkan makanan, gigi juga memiliki sisi estetika ketika Anda tersenyum. Karena Situ, banyak orang yang berusaha ingin mendapatkan gigi yang putih bersinar.Sayangnya, tidak semua 
orang memiliki bujet yang cukup untuk pergi ke dokter gigi secara berkala. Beruntungnya, melansir Times 

of India, terdapat beberapa cara tradisional yang bisa dilakukan untuk mendapatkan gigi yang putih dan 
bersinar.

PERAWATAN ALAMI 
AGAR GIGI PUTIH



Sebagai	 catatan,	 roadmap	 ini	 masih	
dalam	tahap	penggodokan.	Versi	Kemenkes	
ini	akan	dibahas	lebih	lanjut	dengan	Menteri	
Keuangan	dan	Menteri	BUMN.	

Penyuntikan	 vaksin	 dengan	 jumlah	 160	
juta	 bertujuan	 untuk	 menciptakan	 herd	
immunity	 (kekebalan	 kelompok).	 	 Jika	
mayoritas	orang	dalam	suatu	kelompok	telah	
memiliki	 kekebalan	 terhadap	 virus	 corona	
lewat	 vaksinasi,	 maka	 penyakit	 itu	 sulit	
tersebar	karena	sebagian	besar	orang	telah	
kebal.(ist,ins)

SAMBUNGAN

dipakai	di	Indonesia.	Mereka	adalah	Sinovac,	
Sinopharm,	dan	Genexine.	

Kemenke s 	 d a l am 	 r o a dmap - nya	
memberikan	 gambaran	 pendistribusian	
vaksin	corona	tersebut.	Ada	slot	vaksin	lain	
yang	 masih	 diusahakan	 dari	 GAVI-CEPI	
sebagai	 inkubator	vaksin	dunia.	 	Dari	 tabel	
yang	dirilis	Kemenkes,	kelompok	prioritas	di	
Pulau	Jawa	akan	diberi	vaksin	Sinovac	yang	
akan	diproduksi	massal	oleh	Bio	Farma	yang	
berbasis	di	Bandung.	Pulau	Jawa	merupakan	
rumah	bagi	60	persen	penduduk	Indonesia.	

Vaksin	Sinovac	seperti	kita	ketahui	harus	
diberikan	 dua	 kali	 ke	 seseorang.	 Sebab,	 ia	
dikembangkan	 melalui	 metode	 inactivated	
virus	atau	virus	yang	dimatikan.		

Sementara	 vaksin	 Sinopharm	 akan	
diberikan	kepada	kelompok	prioritas	di	luar	
Pulau	 Jawa,	 yang	 ditinggali	 40	 persen	
penduduk	 Indonesia.	 Vaksin	 China	 yang	
d i p r o d u k s i 	 G 4 2 	 d i 	 U E A 	 i n i 	 j u g a	
menggunakan	metode	inactivated	virus.		

Menurut	Koordinator	Uji	Klinis	III	Vaksin	
Sinovac	di	Indonesia	Prof	Kusnandi	Rusmil,	
metode	inactivated	virus	dinilai	lebih	efektif	
menciptakan	kekebalan	buatan.	Ia	menyebut	
efektivitasnya	sampai	98	persen.	Sementara	
proyeksi	 vaksin	 lainnya	 masih	 dibahas	
Kemenkes.	 Termasuk	 vaksin	 Genexine	
(Korsel)	kerja	sama	dengan	Kimia	Farma.		

Sebanyak	 4.140	 pasien	 sembuh	 dari	
Covid-19	 hingga	 Senin	 (5/10)	 pukul	 12.00	
WIB,	 sehingga	 secara	 kumulatif	 jumlah	
kesembuhan	 di 	 Indonesia 	 mencapai	
232.593.	 Rasio	 kasus	 sembuh	 di	 Indonesia	
mencapai	 75,73%	 dibandingkan	 dari	
akumulasi	 kasus	positif	Covid-19.	Rasio	 ini	
lebih	 tinggi	 dibandingkan	 dengan	 tingkat	
kesembuhan	global	yang	bewrada	di	74%.

Berdasarkan	 data	 dari	 Kementerian	
Keseha tan 	 R I , 	 pe r t ambahan 	 kasus	
kesembuhan	terbanyak	terjadi	di	DKI	Jakarta	
yaitu	984,	sehingga	totalnya	menjadi	65.213.	
Selanjutnya,	 provinsi	 dengan	 pertambahan	
kesembuhan	 tertinggi	 lainnya	 adalah	 Jawa	
Barat,	yakni	790	sehingga	totalnya	menjadi	
14.927	orang.

Berikutnya,	 adalah	 Jawa	 Timur	 dengan	
pertambahan	 285	 kasus	 kesembuhan	
sehingga	 menjadi	 38.688	 orang.	 Adapun	 ,	
Jawa	 Tengah	 mencatat	 200	 kesembuhan	
sehingga	 menjadi	 17.007	 orang.Meski	
begitu,	ada	beberapa	wilayah	yang	mencatat	
tak	 ada	 pertambahan	 kesembuhan.	 Di	
antaranya	adalah	provinsi	Kalimantan	Barat,	
Maluku	Utara	dan	Papua.

Hingga	 hari	 ini,	 pertambahan	 kasus	
Covid-19	 di	 Indonesia	 bertambah	 3.622	
sehingga	 secara	 total	 menjadi	 307.120.	
Sebanyak	27.024	spesimen	diperiksa	dengan	
suspek	sebanyak	141.169.

Kasus	kematian	tertinggi	hari	ini	terjadi	
di	Jawa	Timur	yaitu	bertambah	22	menjadi	
3.302.	 Selanjutnya,	 wilayah	 lain	 yang	
mencatat	angka	kematian	tinggi	adalah	DKI	
Jakarta	dan	Jawa	Barat	yang	masing-masing	
16	dan	15.

Sinovac	untuk	Penduduk	di	Jawa

Kemenkes	 menargetkan	 160	 juta	
penduduk	 Indonesia	 akan	 disuntik	 vaksin	
corona	 sejak	 Januari	 2021	 sampai	 Maret	
2022.	 Target	 jumlah	 orang	 itu	 mengikuti	
standar	WHO.		

WHO	 menyebut,	 untuk	 mencapai	 herd	
immunity	(kekebalan	kelompok),	70	persen	
populasi	 suatu	 negara	 harus	 diberi	 vaksin.	
Penduduk	Indonesia	per	Juni	2020	sebanyak	
268,5	juta	orang.	Sebenarnya	ada	3	kandidat	
vaksin	 corona	 yang	 sudah	 dipastikan	 akan	

Kesembuhan	RI			(dari	hal	1)

www.lenteratoday.com
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Rencana Pemberian Vaksinasi COVID-19

PERKEMBANGAN KASUS COVID-19
 DI NEGARA PADAT PENDUDUK 

1.		CHINA
Ÿ Jumlah	Penduduk	 	:	1,4	miliar	orang	
Ÿ Kasus	Positif		 	 :	85.450	kasus
Ÿ Sembuh	 	 :	80.621	orang	
Ÿ Meninggal		 	 :	4.634	orang	
Ÿ Pengujian		 	 :	160.000.000	kali	

atau111.163	tes	per	satu	juta	penduduk.
2.	 	INDIA
Ÿ Jumlah	penduduk		 :	1,3	miliar	orang.
Ÿ Kasus	Positif		 	 :	6.622.180	orang	
Ÿ Sembuh	 	 :	5.583.453	orang
Ÿ Meninggal		 	 :	102.714	orang	
Ÿ Pengujian		 	 :	78.992.534	kali	atau	

57.095	tes	per	satu	juta	penduduk.
3.	 	AMERIKA	SERIKAT
Ÿ Jumlah	penduduk		 :	331	juta	orang
Ÿ Kasus	Positif		 	 :	7.636.185	orang
Ÿ Sembuh	 	 :	4.844.656	orang	
Ÿ Meninggal		 	 :	214.609	orang
Ÿ Pengujian		 	 :	111.468.680	kali	atau	

336.245	tes	per	satu	juta	penduduk.
4.		PAKISTAN
Ÿ Jumlah	penduduk		 :	221	juta	orang
Ÿ Kasus	Positif		 	 :	314.616	orang
Ÿ Sembuh	 	 :	298.968	orang
Ÿ Meninggal		 	 :	6.513orang
Ÿ Pengujian		 	 :	3.644.762	kali	atau	

16.419	tes	per	satu	juta	penduduk.
5.		BRASIL
Ÿ Jumlah	penduduk		 :	212	juta	orang
Ÿ Kasus	Positif		 	 :	314.616	orang
Ÿ Sembuh	 	 :	4.915.289	orang
Ÿ Meninggal		 	 :	146.375	orang
Ÿ Pengujian		 	 :	17.900.000	kali	atau	

84.056	tes	per	satu	juta	penduduk.
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OBAT COVID
YANG DIPRODUKSI & DIPASARKAN 

PERUSAHAAN FARMASI RI
ü PT	 Kalbe	 Farma	 Tbk	

(KLBF) 	 bersama	 PT	
Amarox	 Global	 Pharma	
(Amarox

ü Obat	Covid:	Co�ivor

ü Harga	 :	 Awalnya	 Rp	 3	
juta	per	vial	kini	menjadi	
Rp	1,5	juta	per	vial	

ü PT	 Kimia	 Farma	 Tbk	 (KAEF)	 dan	 PT	
Indofarma	Tbk	(INAF)

ü Obat	Covid:	Desrem™

ü Produsen	:	Mylan	Laboratories	Ltd	atas	
lisensi	dari	Gilead	Sciences	 Inc,	Foster	
City	dan	United	States	of	America.

ü Harga	:	Rp	1,3	juta/vial.

ü PT	Kimia	Farma	Tbk	(KAEF)	

ü Obat	 terapi	 Covid–19	 :	 Chloroquine,	
Hydroxychloroquine,	 Azithromycin,	
dan	Favipiravir.

ü PT	Kimia	Farma	Tbk	 (KAEF)	bersama	
PT	Phapros	Tbk	(PEHA)		

ü Obat	 Covid-19	 :	 Dexamethasone	 dan	
Methylprednisolon.

ü PT	Indofarma	Tbk	(INAF)

ü Obat	membantu	 penyembuhan	 Covid-
19	:	Oseltamivir	75gr	Caps

ü Harga	di	pasar	:	Rp	700	ribuan

September	 2020."Obat	 ini	 digunakan	 pada	
pasien	 rawat	 inap	 Covid-19	 dalam	 kondisi	
sedang-berat,"	jelasnya.

Kemudian,	PT	Kimia	Farma	Tbk	(KAEF)	
juga	sudah	memproduksi	obat	untuk	terapi	
C o v i d – 1 9 , 	 y a i t u 	 C h l o r o q u i n e ,	
Hydroxychloroquine,	 Azithromycin,	 dan	
Favipiravir.Direktur	 Utama	 Kimia	 Farma,	
Verdi	 Budidarmo	 mengatakan	 untuk	 jenis	
obat	 Favipiravir	 yang	 dapat	 dipergunakan	
untuk	 terapi	 Covid–19, 	 sudah	 dapat	
diproduksi	 sendiri	 oleh	 Kimia	 Farma	 dan	
merupakan	 produk	 pertama	 di	 Indonesia	
yang	 dikembangkan	 sendiri	 oleh	 Badan	
Usaha	Milik	Negera	(BUMN).

Adapun	 Kimia	 Farma	 bersama	 dengan	
anak	 usahanya,	 PT	 Phapros	 Tbk	 (PEHA)		
telah	 memproduksi	 beberapa	 obat	 untuk	
p enanganan 	 Cov i d - 19 	 an t a ra 	 l a i n		
Dexamethasone	dan	Methylprednisolon.

" K am i 	 p u n y a 	 s e d i a a n 	 p r o d u k	
Dexamethasone	 dan	 Methylprednisolone	
baik 	 tablet 	 dan	 juga 	 in jeksi . 	 Untuk	
Dexamethasone	 dan	 Methylprednisolone	
harganya	 Rp	 100-300	 /	 tablet ,"	 jelas	
Sekretaris	Perusahaan	PEHA,	Zahmila	Akbar.

Zahmila	 mengatakan	 saat	 ini	 produk	
Dexamethasone	 dan	 Methylprednisolone	
sudah	 didistribusikan	 ke	 banyak	 Rumah	
Sakit	 swasta,	 Rumah	 sakit	 pemerintah	 dan	
klinik	di	34	provinsi	di	Indonesia.	Mengenai	
permintaannya,	 Zahmila	 mengungkapkan	
sejauh	 ini	 produk	 tersebut	 permintaannya	
positif	dan	tumbuh.

Zahmila	 mengungkapkan	 saat	 ini	 stock	
on	 hand	 kedua	 obat	 tersebut	 sangat	
mencukupi,	 begitupun	 prognosa	 stock	 di	
Oktober-Desember	2020	masih	 	mencukupi	
untuk	kebutuhan	masyarakat.	(ist)

diproduksi	 sendiri	 oleh	 INAF	 dengan	
kapasitas	 produksi	 sebesar	 4,9	 juta	 kapsul	
per-bulan.

Kemudian,	 INAF	 menambah	 portofolio	
produk	 obat	 Covid-19	 yaitu	 Remdesivir	
dengan	nama	dagang	Desrem™.	 	Remdesivir	
Inj	100	mg	 ini	merupakan	produk	antiviral	
hasil	produksi	Mylan	Laboratories	Ltd	atas	
lisensi	dari	Gilead	Sciences	 Inc,	 Foster	City	
dan	United	States	of	America.

Direktur	 Keuangan	 Indofarma,	 Herry	
Triyatno	 menjelaskan	 obat	 Remdesivir	 ini	
diimpor	 dari	Mylan	 yakni	 perusahaan	USA	
yang	memproduksinya	di	India."Remdesivir	
dengan	 nama	 dagang	 Desrem™	 ini	 sudah	
kami	 pasarkan.	 Minggu	 ini	 sudah	 tersedia	
20.000	 vial.	 Adapun	 untuk	 ketersediaan	
stock	 untuk	 bulan	 ini,	 sudah	 ada	 sebanyak	
+/-	400.000	vial,"	jelasnya.

Direktur 	 Utama	 Indofarma	 Ar ie f	
Pramuhanto 	 memaparkan 	 Desrem™	
Remdesivir	 Inj	 100mg	 telah	 mendapatkan	
persetujuan	 Emergency	 Use	 Authorization	
(EUA)	di	Indonesia	dan	telah	disetujui	oleh	
BPOM	melalui	penerbitan	Nomor	Izin	Edar	
yang	 sudah	 diterbitkan	 pada	 tanggal	 30	

ejumlah	 perusahaan	 farmasi	 dalam	Snegeri	 baik	 itu	 milik	 pemerintah	
maupun	 swasta	 berlomba-lombba	

menjual	obat	Covid-19.PT	Kalbe	Farma	Tbk	
(KLBF)	bersama	PT	Amarox	Global	Pharma	
(Amarox)	melakukan	perjanjian	pemasaran	
dan	distribusi	obat	Covifor	(Remdesivir).

Sebagai	 informasi,	 Emergency	 Use	
Authorization	 (EUA)	 produk	 Covifor	
(Remdesivir)	 adalah	 untuk	 pengobatan	
pasien	 penyakit	 Covid-19	 yang	 telah	
terkon�irmasi	 di	 laboratorium	 terutama	
untuk	orang	dewasa	atau	remaja	(berusia	12	
tahun	ke	atas	dengan	berat	badan	minimal	
40	 kg)	 yang	 dirawat	 di	 rumah	 sakit.Jadi	
produk	 Covifor	 tidak	 dijual	 bebas,	 hanya	
d i gunakan 	 d i 	 r umah 	 s ak i t 	 d engan	
rekomendasi	dan	pengawasan	dokter.

Direktur	Utama	Kalbe	Farma,	Vidjongtius	
mengatakan	 kerjasama	 pemasaran	 dan	
distribusi	 bersama	 Amarox	 selama	 satu	
tahun	 dengan	 perpanjangan	 otomatis.	
Adapun	 kerjasama	 ini	 juga	 melibatkan	 PT	
Enseval	 Putera	 Megatrading	 Tbk	 (EPMT)	
sebagai	 perusahaan	 logistik	 milik	 Kalbe	
Farma.

"A d a p u n 	 d i s t r i b u s i n y a 	 a k a n	
diprioritaskan	ke	Rumah	Sakit	di	Indonesia	
melalui	 seluruh	 cabang	 Enseval,"	 jelasnya,	
Senin	(5/10).

Kemudian	 dua	 anggota	 holding	 BUMN	
Farmasi,	PT	Kimia	Farma	Tbk	(KAEF)	dan	PT	
Indofarma	 Tbk	 (INAF)	 juga	 sudah	 mampu	
memproduksi	 dan	 memasarkan	 produk	
Covid-19.	 Sebelumnya	 Indofarma	 sudah	
memasarkan	 obat 	 untuk	 membantu	
penyembuhan	 Covid-19	 yakni	 Oseltamivir	
75gr	Caps.	Obat	ini	sudah	memiliki	serti�ikat	
Tingkat	 Kandungan	 Dalam	 Negeri	 (TKDN)	
senilai	 40.06%	 ini.	 Oseltamivir	 	 telah	

PERUSAHAAN FARMASI BERLOMBA 
JUALAN OBAT COVID-19, INTIP DAFTARNYA
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